



El Sr Intendente Lic. Mario Viale recibió en su despacho a la delegación de deportistas que representó a nuestra ciudad jugando para la Selección Provincial, luego brindaron una conferencia de prensa para dar a conocer sus experiencias

Los jóvenes valores surgieron de la Escuela Municipal de Vóley y participaron junto a la Selección de Misiones de un importante torneo organizado por FEVA en Resistencia Chaco. La delegación estuvo integrada por Tomás Golkin, Tomás García y Micaela Gerula, acompañados por su entrenador Marcelo Aranda

La Prof. Marcela Coutto Directora de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles señaló: “Son jóvenes que tienen mucho futuro en este deporte y a partir de su experiencia se pueda incentivar aún más a los chicos de nuestra comunidad a practicar deportes

Marcelo Aranda, entrenador: “Hace tiempo venimos trabajando con los jóvenes y por suerte se les dio esta oportunidad de integrar la selección de misiones, compitiendo en un torneo organizado por FEVA, siendo un vitrina para los jóvenes se puedan mostrar, estos chicos se cruzaron con jugadores que próximamente integraran la selección nacional.”

En tanto el Sr. Intendente Lic. Mario Viale destacó la participación de los jóvenes deportistas “Estos son chicos que surgen desde la Escuela Municipal de Vóley, que con muchísimo esfuerzo vienen trabajando. Nosotros venimos trabajando como política de estado, promocionando y llevando adelante todas las actividades relacionadas al deporte y en este caso, todos hicimos el esfuerzo, el estado provincial, municipal y los padres de los chicos, para que puedan estar presentes en esta competencia.”

VOLEY. Deportistas apostoleños integraron la Selección de Misiones

Viernes, 01 de Junio de 2018 16:33

